



金透坂



令和6年 10月 15日(火) 学校だよりNo.30 発行責任者 校長 嶋 忠夫

6年生がんばりました!ミニ陸上交歓会実施!

10月8日に予定されていた市内小学校陸上競技交歓会が残念ながら雨天のため中止となり、その代替りとして10月11日に、6年生が校内でミニ陸上交歓会を行いました。すばらしい秋空のもと、子どもたちはのびのびと自分の記録更新に向けてがんばりました。

実況・解説を担当した〇〇〇〇〇〇さんを中心に、各出場種目の選手の紹介や競技終了後のインタビューを行い、大会を盛り上げていました。それぞれの種目を6年生みんなが応援し、それぞれのがんばりを称え合うすばらしい大会になりました。陸上競技交歓会が中止となり、悔しい思いをした6年生も、楽しく思い出に残るミニ陸上交歓会になったと思います。6年生にとって、また一つ大きな行事が終わりました。

ご多用の中、6年生のがんばりを応援してくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



ちょっといい話

6年生が校庭でミニ陸上交歓会をやっているときのこと。

選手の紹介やインタビュー、さらには6年生同士が応援し合っていたのが、授業をしている下級生にも聞こえてきたからでしょう。5年生をはじめ多くの学年が、ベランダから、窓越しから6年生を応援してくれました。1年生は教室の前のベランダにみんなまで出て、6年生を応援してくれました。

何か金透小学校の子どもたちが一つになっているような感じがして、とても温かい気持ちになりました。

さらに、大会終了後、後片付けをしている6年生のために、5年生が6年生の給食を準備してくれたそうです。また、6年生の代わりに、昼休み、校庭の整備や石拾いを進んでやってくれた5年生がたくさんいました。その中で〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんたちは、校庭に落ちていた小石や枝などをバケツいっぱい拾って、見せてくれました。

6年生のがんばっている姿が下級生に伝わり、自分たちができることをがんばろうとしています。とても頼もしく、すばらしい子どもたちです。

